



Nutrida, en exceso, la participaci n de aspirantes a Morena que intentan meterse a la encuesta para ser candidatos a gobernadores, resulta en un galimat s que ser  dif cil desentra ar, y es apenas el principio.

Quiz s en ese partido previeron el derroche de entusiasmo que tendr an y por eso lanzaron la convocatoria con tanta anticipaci n. No importaba que violaran la ley o que rompieran las reglas, eso de los tiempos adelantados no les quita el sue o, ya est  visto. En el pecado llevar n la penitencia.

Yes que un proceso interno de un partido que no es partido, que pone reglas ni l mites y le apunta al populismo del que trat bamos de huir. No tienen l der, no hay liderazgo y todo se resuelve por la ley del m s fuerte.

As  las cosas, la depuraci n de la lista, es el primer gran reto y claramente no ser  f cil descontar unas cuantas decenas de la lista -son 67 aspirantes en total-.

El problema con este exceso de entusiasmo es que puede terminar en gente desairada que se va molesta.

Ahora bien, ya hablando en serio, los aspirantes que s  tienen opciones y medios para hacerlas valer no son pocos.

Ah , en la lista de  lite, est n Delfina G mez, secretaria federal de Educaci n; el senador Higinio Mart nez; Horacio Duarte, titular de Aduanas y Fernando Vilchis, alcalde de Ecatepec.

Por cierto, Delfina G mez no public  nada respecto de su registro y esa informaci n se mantuvo tan herm tica que hasta hubo dudas importantes. Al final s  se puso en la lista y es la aspirante m s fuerte.

Mientras tanto, el resto de los aspirantes con opciones, estar n en la pelea hasta conseguir ubicarse en el gusto del p blico, que se supone definir  qui n debe ser el candidato, por medio de una encuesta.

Ya se ver  como resulta esta historia, en la que falta a n mucho por ver y escuchar. El riesgo mayor para ese partido es la ruptura.

Alito

El esc ndalo del l der nacional priista contin a. Ahora resulta que Alejandro Moreno se qued  varado algunas horas en el aeropuerto de la Cdmx por una supuesta Alerta Migratoria.

A la larga lo dejaron ir r pidamente, pero por lo pronto parec a otra llamada de atenci n. Alejandro Moreno no ha dejado de acusar una persecuci n por parte del gobierno federal y parece que va en serio.

El viernes pasado la FGR tuite  que inici  una carpeta de investigaci n contra Alejandro Moreno, por los posibles delitos de tr fico de influencias, desv o de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento il cito y fraude fiscal. Minutos despu s la baj .

Total, esta historia se complica, y se pone m s interesante.